
Die Stadtteilbeiratsvorsitzende Wittorf, Frau Först, gibt einen kurzen Überblick über die 
gegenwärtigen Arbeitsschwerpunkte im Jugendfreizeitheim. 
 
Nach sich anschließender Diskussion ergibt sich für den Vorsitzenden noch Klärungsbedarf. 
Er stellt deshalb den Antrag auf Vertagung der Drucksache auf die nächste Sitzung des 
Ausschusses und läßt sodann über den Antrag abstimmen: 
 
Damit ist die Drucksache vertagt. 
 


